相支学習発表会 小学部劇 『ブレーメンのおんがくたい』



























10月28日(土)に、相馬支援学校学習発表会が盛大に開催されました。今年の小学部のステージ発表は『ブレーメンの音楽隊』のお話に乗せて日頃の学習の成果を発表しました。1・2年生は、ブレーメンに向けて出発するためにお弁当を作りました。遠足に向けて取り組んできたお弁当になりきった劇遊びや、順番を守ったり友だちと一緒に物を運んだりする学習を活かして、子どもたち同士が関わりながら発表することができました。3・4年生はブレーメンに向かう途中に現れた大きな岩に向かってボールを投げたり、紐を引っ張ったりして崩しました。楽器演奏では、音楽に合わせてリズム打ちをしたり、音を鳴らしたりと上手な演奏を聴かせてくれました。5年生は、友情パワーで泥棒をやっつけようと、ボール送りリレーや全員が手をつないでのフラフープくぐり、縄跳びに挑戦しました。友だちのためにフラフープを持ってあげたり、一緒に跳んであげたりする姿が見られ、日頃から協力して活動している様子が伝わってきました。6年生は、みんなで演奏会をするための楽器探しに挑戦しました。イラストや色を見て楽器の入った箱を選んだり、鍵の番号を解くために、足し算やかけ算に挑戦したりしました。フィナーレでは、4~6年生で「ミッキーマウスマーチ」の演奏を行いました。鍵盤ハーモニカを暗譜で演奏したり、音楽に合わせた打楽器のリズム打ちをしたりと、練習の成果をすばらしい音色で表現してくれました。